



580 m<sup>2</sup>

Réf. L9001CL

80 000 €

Courchevel

Maison à louer (73120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé à Courchevel 1850, au cœur de la station ce superbe chalet avant-gardiste est réparti sur 5 étages avec un ascenseur interne et comprend 6 chambres spacieuses en suite. Toutes les chambres peuvent être aménagées en chambres doubles ou lits jumeaux, offrant une flexibilité maximale à un groupe de voyageurs. Au rez-de-chaussée inférieure se trouve un espace bien-être comprenant une piscine chauffée avec système de nage à contre courant, un jacuzzi, un sauna et une salle de sport, une salle de cinéma, un garage double et un local à skis complètent ce chalet. Reposez vous et profitez d'une ...

Located in Courchevel 1850, in the heart of the resort, this stunning, state-of-the-art chalet is spread over 5 floors with an internal elevator and includes 6 spacious en-suite rooms. All rooms can be arranged as doubles or twins, offering maximum flexibility to a group of travelers. On the lower first floor there is a wellness area with a heated swimming pool with counter-current system, a jacuzzi, a sauna and a gym. A cinema room, a double garage and a ski room complete this chalet. Relax and enjoy a unique experience in Courchevel, our team remains at your disposal for more information: or ...

**JOHN TAYLOR CAP FERRAT**

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

